

Impacta inseguridad a pronóstico económico de México: Fitch

La imagen del país se ha visto afectado por violencia, corrupción, gobernanza y Estado de Derecho

Fitch Ratings advirtió que la inseguridad, la corrupción y el Estado de derecho han afectado el bienestar y la imagen de México, por lo que si estos factores empeoran, podría llevar a darle una calificación más negativa al país.

“Pero México no es un lugar aislado, no es el único, la gobernanza, la seguridad, la corrupción y el Estado de derecho han afectado mucho al bienestar y la imagen se ha ido empeorando un poco, si se empeora más entonces sí eso haría que se le diera una calificación más negativa”, dijo el director de Riesgo Soberano de Fitch Ratings, Charles Seville.

Además, estimó que la economía mexicana debe crecer más rápido de su potencial, el cual ha sido de 2.24 por ciento de 2000 a 2006 y de 2.7 por ciento de 2010 a 2019, pues a pesar de las recientes reformas aprobadas, su avance ha sido muy bajo.